

LA VERDAD 

Vuelve el superpeso: se ubica en 18.07 unidades por dólar

Las señales que emanan del sector bancario internacional hicieron ganar al **superpeso** mexicano 13 centavos frente al dólar estadounidense

por [EverardoMartínez](#)

29 de Marzo 2023 · 09:30 hs

El **superpeso** está de vuelta en los mercados de divisas internacionales, al alcanzar los **18.07 unidades por dólar** estadounidense, guiado por una racha de apreciaciones casi toda la semana.

Solamente en la sesión de este miércoles cerca de las 12 horas del tiempo de México el peso ganaba 13 centavos frente al dólar de Estados Unidos.

Así, se perfila nuevamente para romper el piso o la barrera de los 18 dólares, principalmente por un **panorama más optimista** en cuanto al **sector bancario de Estados Unidos** y de Europa.

Gabriela Siller, directora de análisis económico de Banco Base, expuso que la especulación a favor del peso se debe a la combinación de una menor aversión al riesgo relacionada con la estabilidad del sistema financiero a nivel global y la especulación de que el Banco de México subirá la tasa de interés en 25 puntos base mañana jueves 30 de marzo a un nivel de 11.25 por ciento.

“Desde un enfoque técnico, el tipo de cambio ha retomado su tendencia a la baja y podría dirigirse en el corto plazo al soporte de 18.00 pesos por dólar”, añadió.

Agregó que de ser perforado podría llevar al tipo de cambio al mínimo en el año de 17.8981 pesos por dólar, visto en las primeras horas del 9 de marzo.

Este optimismo internacional se debe a que el panorama cambió, ya que en las dos semanas previas se avizoraban grandes riesgos de una crisis bancaria guiado por la quiebra de tres bancos estadounidenses, la situación financiera de Credit Suisse, que fue comprado y la degradación de calificación del sistema bancario de EU por parte de Moody's.